

ABSTRAK

Nama: Dede Fathi Azami, Nim: 121401211, Judul Skripsi : Pengaruh Kurs Rupiah Terhadap Harga Saham PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Di Bursa Efek Indonesia

Pergerakan indeks saham di suatu negara sudah tentu tidak terlepas dari kondisi perekonomian negara itu secara makro. Indeks harga saham sangat dipengaruhi variabel variabel makro seperti suku bunga bebas risiko, kurs mata uangnya, surplus neraca perdagangan, cadangan devisa, dan inflasi. Salah satu perusahaan yang tercatat pada bursa efek Indonesia adalah PT. Indofood Sukses Makmur Tbk (INDF), merupakan produsen berbagai jenis makanan dan minuman yang bermarkas di Jakarta Indonesia. Kuat ataupun lemahnya kurs rupiah terhadap mata uang asing sering kali menjadi penyebab naik turunnya harga saham di bursa. Secara logika, ini sangat masuk akal. Konsekuensi dari fluktuasi kurs tersebut bisa berdampak positif ataupun negatif bagi perusahaan-perusahaan tertentu.

Dari latar belakang diatas, perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana pengaruh kurs rupiah terhadap harga saham PT. Indofood Sukses Makmur Tbk? 2. Seberapa besar pengaruh kurs rupiah terhadap harga saham PT. Indofood Sukses Makmur Tbk?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1. Untuk menganalisis pengaruhn kurs rupiah terhadap harga saham PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. 2. Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kurs rupiah terhadap harga saham PT. Indofood Sukses Makmur Tbk

Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data harian berupa data *time series* (2 juli 2018 s/d 10 Oktober 2018) atau 73 sampel, jenis data yang digunakan dalam Penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari data dunia investasi Bursa efek Indonesia untuk variabel dependen INDF (Y), untuk variabel independen Kurs Rupiah (X) dari website Bank Indonesia, analisis data menggunakan program SPSS versi 23.00, analisis statistik yang digunakan adalah uji analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji regresi linier sederhana, uji t, uji F, uji koefisien korelasi (R) dan uji koefisien determinasi (R^2).

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah berdasarkan pengolahan data. Berdasarkan hasil uji hipotesis diperoleh nilai t hitung sebesar **-14,609** dan nilai t tabel **-1,677**. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa kurs rupiah berpengaruh negative terhadap harga saham PT. Indofood Sukses Makmur Tbk dengan nilai signifikansi **0,000 < 0,05**. Besar pengaruh antara keduanya sebesar **75%** berdasarkan hasil uji koefisien determinasi diperoleh nilai **0,075**, dan sisannya **100% - 75% = 25%** dipengaruhi oleh faktor atau variabel lainnya, yang tidak diteliti dalam penelitian ini

Kata kunci : ***Kurs Rupiah, Harga Saham INDF***